Kingdom of Saudi Arabia Ministry of Education King Abdulaziz University College of Nursing clinical affairs



المملكة العربية السعودية وزارة التعليم جامعة الملك عبدالعزيز كلية التمريض وكالة الشؤون السريرية والإكلينيكية

نموذج تعهد طالب التدريب الصيفى (يعبأ قبل مغادرة الطالب التدريب)

Summer Training student 's Obligation	تعهد طالب التدريب الصيفي
البيانات الشخصية	
الرقم الجامعي:	أسم :
التخصص :	ريخ المباشرة :
بأي بند من بنودها I, the undersigned, agree to strictly abide to the following ol	ا الموقع أدناه أتعهد بالالتزام بالشروط والتعليمات التالية وعدم الاخلال bligations:
I must check after the end of this term ,before leaving to my assigned job, that I am not among the discontinued students	يجب على التأكد بعد نهاية الفصل الدراسي الحالي وقبل مغادرتي
I must report to my assigned job no later than the date indicated above.	لجهة التدريب من عدم كوني ضمن قائمة الطلاب الموقفين عن الدراسة .
 I must spend the hall period in the above assigned job, and shall not change the place of work unless I get the permission of both the employer and the college. 	يجب علي أن اباشر التدريب ابتداء من التاريخ الموضح أعلاه . يجب علي قضاء فترة التدريب كاملة لدى جهة التدريب المذكورة أعلاه ولا يحق لى تغيير المكان أو الزمان إلا بعد موافقة كل من الكلية وجهة
4. I must observe the laws and regulations of the training organization and Ishall not leave my work place without the employer's permission.	التدريب. يجب على الالتزام بقواعد وأنظمة جهة التدريب وأن لا أغادر مكان العمل بدون موافقة المشرف على التدريب.
 It is my responsibility to make sure that the supervisor sends the evaluation form to summer training department at the end of my training. 	تقع علي مسئولية تذكير مشرف التدريب بإرسال تقرير (تقويم التدريب الصيفي بالكلية عند نهاية فترة التدريب الصيفي بالكلية عند نهاية فترة التدريب.
6. I will not claim for any amount from my faculty.	. عدم مطالبة الكلية بأي مبالغ مادية نضي التدريب الصيفي في المستشفيات.